

Gaspard

Mieux prévenir les escarres
grâce à l'innovation :
le parcours inspirant de Morgan

gaspard.

BIENVENUE





Pr Marc Le Fort, médecin en charge de l'essai clinique

"Les patients atteints de lésions médullaires doivent constamment se concentrer sur la prévention.

Les escarres représentent la complication la plus redoutée, ayant un impact significatif sur leur autonomie et leur vie sociale.

Il est crucial de trouver des solutions efficaces, cela constitue un enjeu de santé publique."